

PETROECUADOR FIRMA CONVENIO DE INVERSIÓN SOCIAL PARA COMUNIDADES DEL CANTÓN EL TAMBO, EN LA PROVINCIA DEL CAÑAR.

Petroecuador y la Empresa de Construcciones del Cañar EP, suscribieron un convenio para la construcción del Alcantarillado Sanitario y Planta de Tratamiento de Aguas Residuales para varias Comunidades del cantón El Tambo, provincia del Cañar, con una inversión social que supera los 660 mil dólares y que beneficiará a más de 2 000 personas asentadas en la zona de influencia del Poliducto Pascuales Cuenca, informó Petroecuador

En evento de firma del convenio de cooperación, se realizó en el salón auditorio del Gobierno Autónomo Descentralizado Intercultural de El Tambo, donde participaron como testigos de honor, el Gobernador Juan Cárdenas, el Prefecto, Santiago Correa, el Alcalde, Alfredo Pinguil y presidentes de las comunidades beneficiadas del cantón El Tambo, provincia del Cañar

El proyecto de alcantarillado sanitario se ejecutará en las comunidades: Absul, Romerillo, Pillcopata, Molinopungo, Chuichun centro, Ana María, Bolaloma y Tunaspamba en una superficie de operación de 452.32 hectáreas y 25 km de longitud de tuberías que beneficiará a 2.145 habitantes de El Tambo.

Este programa de compensación social mejorará las condiciones sanitarias de los habitantes, al disponer de un sistema adecuado de conducción de aguas servidas que reducirá la existencia de focos de contaminación, presencia de malos olores, de roedores y de vectores de enfermedades de las comunidades, favoreciendo principalmente a niños y niñas, así como a las personas de la tercera edad.

Juan Bautista Pichizaca, delegado de los grupos beneficiados, expresó su gratitud para con Petroecuador por las obras que se ejecutarán “este es un beneficio para mejorar la salud de nuestras comunidades que están cerca del poliducto Pascuales Cuenca”

Con esta firma, las comunidades del cantón El Tambo se convierten en los primeros habitantes en recibir estas obras de inversión social por parte de PETROECUADOR a lo largo del Poliducto Pascuales-Cuenca que atraviesa las provincias de Guayas, Azuay y Cañar

El Gobernador del Cañar, Juan Cárdenas, exaltó que estas obras dignifican al ser humano, lo que les permite a sus habitantes mejor su calidad de vida porque “los ingresos del petróleo se están invirtiendo de manera responsable en favor de nuestras comunidades” concluyó

El Poliducto Pascuales-Cuenca tiene una longitud de 215 km y sirve para transportar en forma oportuna y segura, desde el Terminal de Pascuales, en Guayaquil hasta el terminal de Cuenca, gasolinas Súper, Extra, Diésel y Gas Licuado de Petróleo (GLP), este último, provenientes de los actuales Terminales de Pascuales y El Chorrillo.